

Fachbereichsleiter Liedtke stellt den Inhalt der Sitzungsvorlage vor.

Ratsmitglied Hake merkt an, dass das Thema den Gemeinderat bereits lange begleitet. Gerade für Personen die auf die Beförderung angewiesen seien, stelle die Einstellung ein großes Problem dar. Persönlich sei er sehr froh, dass das Angebot bis zum 31.12. dieses Jahres erst einmal bestehen bleibe.

Ergänzend hierzu regt Ratsmitglied Grünefeld an, dass man zu dem Fachausschuss im September 2021 gerne die aktuellen Zahlen über die Nutzer der Kita-Beförderung erhalten möchte.

Ratsmitglied van der Stad stimmt der Entscheidung zur Erhöhung des Eigenanteils im Namen der SPD-Fraktion zu. Für sozialschwächere Familien seien die Kosten ein Problem jedoch sei die Beförderung im Gegenzug für viele aufgrund der flexiblen Zeiten in den Kindertagesstätten nicht mehr interessant.